

OPINI PUBLIK

Sidang Parade Panerimaan Calon Tamtama PK TNI AD Gel. I TA. 2023 Sub Panda Mamuju hari ini dilaksanakan di Korem 142/Tatag

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Apr 4, 2023 - 13:07



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han. selaku Ketua Sub Panda Mamuju memimpin jalannya Sidang Parade Penerimaan Calon Tamtama PK TNI AD Gel. I TA. 2023 yang diikuti 44 Calon di Aula Andi Depu Korem 142/Tatag Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kota Mamuju, Selasa (04/04/2023).



Parade penerimaan Calon Tamtama PK TNI AD Gel. I Sub Panda Mamuju Ta. 2023 di awali dengan Paparan Kasi Pers Kasrem 142/ Tatag Kolonel Caj Waskito, S.Sos. selaku Sekretaris I panitia penerimaan.



Dalam sambutan Danrem 142/ Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han. mengatakan bahwa kegiatan rekrutmen Tamtama ini harus berpedoman pada norma-norma yang telah ditentukan, obyektifitas harus kita junjung tinggi, tingkat kecermatan sangat dituntut secara maksimal dalam sidang parade ini, sehingga dapat menghasilkan keputusan yang adil, jujur, transparan dan akuntabel. Kita

semua menginginkan calon Tamtama yang berkualitas, serta memenuhi persyaratan dengan hasil terbaik yang layak lulus.



Danrem berpesan kepada seluruh panitia agar laksanakan sidang ini secara obyektif, laksanakan pengecekan secara fisik dengan benar karena kondisi kesehatan, fisik dan postur dari para calon merupakan syarat utama, berikan saran dan masukan sesuai fungsi masing- masing agar sidang ini berjalan dengan sehat dan menghasilkan keputusan yang kompre-hensif serta koordinasi dengan seksama setiap temuan yang ada sehingga tidak timbul permasalahan di kemudian hari.



"Hindari hal-hal yang bersifat spekulatif yang dapat merugikan calon itu sendiri maupun nama baik TNI di masa yang akan datang". Tegas Danrem 142/ Tatag.

Usai pelaksanaan parade Danrem 142/Tatag, memberikan arahan kepada seluruh calon dalam arahannya "saya sampaikan agar jangan percaya dengan oknum yang menjanjikan dan mengiminkan-iminkan kelulusan dengan memberikan sesuatu". Tutup Danrem.